

Delegada Presidencial Jenniffer Rojas: "Crecimiento de la economía de Chile en un 18,1% marca un hito histórico"

Presidente Sebastián Piñera "Ya hemos recuperado 1 millón de empleos y estamos trabajando con fuerza para recuperar el otro millón de empleos y avanzar hacia recuperar los salarios".

- *Delegada Presidencial: "no podemos bajar los brazos, tenemos que continuar trabajando por cumplir los objetivos que nos hemos puesto como desafíos y para eso, para lograr salir adelante, pese a esta situación de pandemia que estamos viviendo, necesitamos la participación de todos los chilenos y chilenas, de la comunidad toda".*

Punta Arenas, agosto 20 de 2021.- El Presidente Sebastián Piñera, acompañado de los Ministros de Hacienda, Rodrigo Cerda, y de Economía, Lucas Palacios, se refirió al Informe de Cuentas Nacionales del Banco Central que corresponde al segundo trimestre de 2021.

Los resultados arrojados sobre el crecimiento de la economía chilena en el segundo trimestre del año en curso evidencian un hito histórico. El 18,1% anotado por el Producto Interno Bruto (PIB), entre los meses de abril y junio, dan cuenta de este hito desde que el PIB es medido por el Banco Central.

El informe mostró un fuerte repunte de la actividad económica. Luego de una contracción de 5,8% durante 2020 y un crecimiento de 0,3% durante el primer trimestre de 2021, el PIB del segundo trimestre de 2021 registró un crecimiento de 18,1%, siendo el mayor registro en la historia de la serie.

Entre las actividades, se observó un aumento generalizado de las actividades económicas, destacando las contribuciones de los servicios personales —en particular de educación y salud—, del comercio y, en menor medida, de la industria manufacturera. Entre los agregados macroeconómicos, destacó el incremento de 31,7% en la demanda interna, con un aumento de 33,7% en el consumo de los hogares e IPSFL y un 24,8% en la formación bruta de capital fijo.

Ante las positivas resultados, la delegada presidencial regional Jenniffer Rojas García, indicó que "sin dudas son buenas noticias para todos y todas, según lo que informó el Banco Central, también la inversión creció en un 24,8%, pero, como he dicho en otras oportunidades, no podemos bajar los brazos, tenemos que continuar trabajando por cumplir los objetivos que nos hemos puesto como desafíos y para eso, para lograr salir adelante, pese a esta situación de pandemia que estamos viviendo, necesitamos la participación de todos los chilenos y chilenas, de la comunidad toda. Tengo la certeza que haciendo un esfuerzo y trabajando en conjunto lograremos salir adelante"

Delegada Presidencial Jenniffer Rojas: "Crecimiento de la economía de Chile en un 18,1% marca un hito histórico"

Asimismo, consultada sobre los beneficios generados por la Red de Protección Social, la autoridad regional explicó que "Tal como lo señalara el Presidente, las ayudas o beneficios entregados a la población se justifican y sostienen en tiempos de emergencia, porque las precisamos para hacer frente a las dificultades que estamos viviendo a causa de la crisis sanitaria provocada por el Covid-19, pero entendemos que esto no puede ser permanente.

Tenemos que avanzar hacia la recuperación y tener la vista puesta en la creación de buenos empleos y entregar apoyo al crecimiento de nuestra economía, esas acciones sí son permanentes y contribuyen a asegurar una mejor calidad de vida y entregar oportunidades a todos los habitantes de nuestro territorio".

Chile es el octavo país de la OCDE que logra recuperar el nivel de producción previo a la Pandemia, de un universo de 46 países. Es decir, en la OCDE hay otros 38 países que no han cumplido con este primer paso en dejar los efectos de la pandemia atrás.



589total visits, 5visits today